

propiedad de las plazas que a continuación se indican, incluidas en la oferta pública de empleo de este Ayuntamiento para 1990.

Plazas:

Funcionarios de carrera:

Una plaza grupo D, Escala Administración General, Subescala Auxiliar.

Seis plazas grupo D, Escala Administración Especial, Subescala Servicios Especiales. Clase: Policía local.

Personal laboral fijo:

Una plaza de ordenanza.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la convocatoria será de veinte días naturales a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña».

Culleredo, 6 de abril de 1990.—El Alcalde, Julio Sacristán de Diego.

10001 RESOLUCION de 7 de abril de 1990, del Ayuntamiento de Bañeres (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 64, de fecha 17 de marzo de 1990, se publica la convocatoria y bases para proveer en propiedad, por el procedimiento de oposición libre, una plaza de Auxiliar de Administración General, encuadrada en el coeficiente 1.7, nivel de proporcionalidad 4, grupo D, dotada del sueldo correspondiente al índice expresado, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias que acuerde el Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en la oposición es de treinta días naturales contados a partir de la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y serán expuestos en el tablón de edictos de esta Corporación.

Bañeres, 7 de abril de 1990.—El Alcalde, José Barceló Sanjuán.

10002 RESOLUCION de 9 de abril de 1990, del Ayuntamiento de Guardamar del Segura (Alicante), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 79, de fecha 5 de abril de 1990, aparecen publicadas bases y programa de oposición libre para la provisión de tres plazas de Auxiliares de Administración General. En dicho «Boletín» se publicarán el resto de los edictos referentes a la oposición.

Lo que se hace público para general conocimiento advirtiendo que el plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente hábil a la publicación de este anuncio.

Guardamar del Segura, 9 de abril de 1990.—El Alcalde, Manuel Aldeguer Sánchez.

10003 RESOLUCION de 9 de abril de 1990, del Ayuntamiento de Pontedeume (La Coruña), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

Corporación que la convoca: Ayuntamiento de Pontedeume (Provincia de La Coruña).

Clase y número de plazas: Una plaza de Auxiliar de la Escala de Administración General.

Publicación de la convocatoria: En el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente al día 5 de abril de 1990, número 79.

En el citado Boletín se publicarán los sucesivos anuncios relativos a las pruebas selectivas convocadas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Pontedeume, 9 de abril de 1990.—El Secretario general.—Visto bueno: El Alcalde.

10004 RESOLUCION de 10 de abril de 1990, del Ayuntamiento de L'Ametlla de Mar (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Policía municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 75, de 30 de marzo de 1990, se han publicado las bases que han de regir la convocatoria de oposición libre para la provisión de cuatro plazas creadas y vacantes de la Policía local del Ayuntamiento de L'Ametlla de Mar, Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales.

Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días, contados a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, o sea, hasta el día 8 de mayo de 1990.

Los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona».

L'Ametlla de Mar, 10 de abril de 1990.—El Alcalde, Pedro Margalef.

10005 RESOLUCION de 10 de abril de 1990, del Ayuntamiento de Villafranca de los Caballeros (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Policía municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 76, de fecha 3 de abril de 1990, se publica el anuncio para cubrir, mediante oposición, una plaza de Policía local.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la referida oposición será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo».

Villafranca de los Caballeros, 10 de abril de 1990.—El Alcalde, Jesús Alberca González.

10006 RESOLUCION de 11 de abril de 1990, del Instituto Municipal de Deportes de Molina de Segura (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Encargado de Instalaciones.

Habiendo sido aprobadas por la Junta Rectora de este Instituto Municipal de Deportes, en sesión de 14 de marzo de 1990, las bases para la provisión, por concurso-oposición de la plaza de Encargado de Instalaciones de su plantilla orgánica, se abre el plazo de presentación de instancias durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente a esta publicación, dirigidas al señor Presidente de este IMD y debiéndolas presentar en nuestras dependencias, sitas en avenida de Valencia, sin número, previo pago de los derechos de examen, fijados en 5.000 pesetas, o bien en la forma que establece el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Las citadas bases se encuentran expuestas en el tablón de edictos de este IMD para información de los interesados.

Molina de Segura, 11 de abril de 1990.—El Presidente, Alfonso Abellán Martínez.